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民主党は心底腐ってる！ 2009/04/20 23:43 

  
花うさぎの「世迷い言」（９） 

  

「日本列島は日本人だけの所有物じゃ 

  

ない」って、鳩山さん、頭は大丈夫か？ 

 
  
・ 自民党の一年生議員・赤池まさあき代議士が「女子差別撤廃条約選択議定書」批准反対を明言してくれた。この人は先の国籍

法改悪反対運動の際にも積極的に行動してくれたし、保守派の議員として育て、大きく成長して欲しい人物だ。選挙区は山梨一

区ということだが、興石東のイメージが強くて良い印象を持てなかった同県を少し見直している。 
  
・ 氏のブログによると、「この問題は、自民党政務調査会女性に関する特別委員会が、2月からＮＧＯや外務省・法務省を呼ん

で、3回会議を開き検討してきました。この存在について、私は迂闊にも知りませんでした。21日(火)の党外交部会では、批准承

認まではしないとのことですが、しっかり議論し反対の声をあげていきたいと思います」とのこと。戸井田とおる、稲田朋美両代議

士、衛藤晟一、西田昌司両参議院議員と連絡が取れ、出席を確認したという。皆で応援したい。 
  

  
 新宿御苑の八重桜、これは緑の葉との相乗効果で目に優しいです 
  
・イザで人気赤まる上昇中の「日本に迫る危機・イザ」さんの情報。「日本は古い条約は批准していますが、2000年に新たに追

加された2つの手順は批准していないことになります。個人通報制度、調査制度、 この2つが新しい手順です。この事が、この問

題を分らなくさせています。既に批准した条約ですが、2つの手順が加わった新しい条約を発効するには再度批准が必要となっ

ていたのです。外務省のページを見れば分りますが、この新しい条約を批准している国は2008年2月の時点ではごく僅かで

す」。これは有り難い、感謝です。 
  
・ 昨年の国籍法改悪のときも、今回もそうだが、水間政憲氏のお陰で問題が表面化してからタイムリミットまでの時間がなさ過ぎ

る。かといって全ての事案をチェックすることは出来ないから、どうしたものかと考えたが、良い方法を思いついた。逆も真なりで、

朝日新聞や民主・社民・共産・公明が熱心に進めている法案は阻止することだ。ということは、彼らの主張を常時チェックする仕

組みを作らねばならないが、私は遠慮する。朝日新聞や赤旗を購読するために月々金を払うなど、NHK受信料同様に絶対いや

だ。誰か、お願い～(^^；。 
  
・ マジで「この人、頭は大丈夫か？」と思ったのがこの動画。「日本列島は日本人だけの所有物じゃない」、「定住外国人の 参政

権ぐらい当然付与されるべきだ」。17日放映されたニコニコ生放送での民主党鳩山幹事長の発言だ。お陰で２ちゃんねるの板は

早くも52、五万以上のコメントが寄せられている。そういえば「海賊というのは漫画で見たことはあるが、イメージがわかない」とい

った馬鹿がいた。政界24時では「種子島から発射するロケットも、日本の島の上を通るのだろうから、これにもＰＡＣ３を配備すべ

きだ」というリベラル系議員の発言が紹介されている。こんなのに年間三億円も国民の税金が投入されているかと思うと、張り倒

したくなる！。 
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タグ： 赤池まさあき  女子差別撤廃条約選択議定書  水間政憲  鳩山由紀夫  小沢一郎  西田昌司  江尻千男  桜井誠   

  

  
 新宿御苑は八重桜が終わるとこれからツツジの満開を迎えます 
  
・小沢氏は次期衆院選について「政権交代可能な議会制民主主義を定着させるという願いが、もう少しで達成できる」と強調。そ

の上で「私も15年前、このままでは国民のための政治はできないと自民党を離党し、今日まで頑張ってきた」と述べ、政権交代

へ意欲を表明した。産経が配信した記事だ。こらこら、そんな見え見えの綺麗事はもういいから、ネコババした政党助成金を早く

返せよ。西田昌司議員がこの問題を追及した時の民主党議員の酷いヤジ、この党は自浄能力は既になく、心底腐っている。 
  
・ 「カルデロン一家支援者の正体は極左暴力集団だった」の映像はご覧になりましたか？。みんな偉いなあ～と感心したのが、

「殴られても殴るな」という桜井誠会長の指示を100人以上の参加者が全員守ったこと。私はもし殴られたら殴り返すから参加し

てなくて正解かも？。妨害した暴力左翼は二人逮捕されたけど、公園の器物に×印の日の丸を貼るなど論外の犯罪行為だ。しか

し知的レベルの低い連中ですね。 
  
・ あるところで拓大の江尻千男教授にお会いしたので、NHKの台湾問題でNHKに50人くらいで抗議の街宣に参加してきたと報

告したら非常に喜んでくれた。で、街頭宣伝だけど、在日の騒音をまき散らす街宣車と違って、こちらはどうどうと日本を守る普通

の良識ある市民の行動だから、もっと多くの人に参加して欲しいと思う。私はどこの組織にも属さないが、都合がつく限り参加しよ

うと思っている。が、出来ればもっと数が欲しい。日の丸掲げたグループと一緒にシュプレヒコール叫ぶと、日頃のストレスの発散

になるし、第一気持ちがよいですよ。一声かければ500人、1000人集まるようになると本当にマスコミも無視できなくなり現実を

動かすパワーになると確信する。 
  
  

カテゴリ： 政治も    フォルダ： 指定なし コメント(16) 

コメント(16) 

コメントを書く場合はログインしてください。 

2009/04/21 07:43Commented by AW さん 

腐ってます。似非保守の皮を被せているの腐臭に気が付いていないマヌケな日本人が大

量にいます。 

 
腐っているだけでなく、一口でも日本人が食べると死にいたる猛毒まで含まれています。 

 
民主党政権 ＝ 日本人の自殺  

 

2009/04/21 07:53Commented by 花うさぎ さん 

To AWさん おはようございます。 
 
>腐っているだけでなく、一口でも日本人が食べると死にいたる猛毒まで含まれていま

す。 
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そうなんですよね。 

 
日本にとって「自民党は駄目」だが、「民主党は恐ろしい」、ということに一人でも多くの日

本人が気がついて欲しいと思ってます。  

2009/04/21 07:55Commented by 花うさぎ さん 

・ニュース 少し明るさが 

 
◆◇◆ ネットの力強さを再認識 （水間政憲） ◆◇◆ 
￣￣￣￣￣￣￣￣￣￣￣￣￣￣￣￣￣￣￣￣￣￣￣￣￣￣ 
皆様の要請は大きい力になってます。 

 
今回の自民党政調・外交等関係部会で審議される「女性差別撤廃条約選択議定書」批准

審議は、ネットの力を国会議員が再認識することになりました。 

 
某国会議員事務所には、FAXの要請書が約1000通になる勢いで着ていました。 
 
国籍法一部改正以上に凄いことになっています。 
法案は、部会→政調委員会→総務委員会→閣議→国会関係委員会→衆院本会議→ 
参院本会議の流れで成立しますが、前回の国籍法のときは、閣議を通過した後でした。

今回は、審議の入口で、全国の主に女性から、「同選択議定書批准」反対の大量FAXが

舞い込み、法律作成過程に一石を投じた結果になることでしょう。 

 
反日官僚と国会議員が、長い時間をかけ、水面下で粛々と策謀していた「日本解体謀略」

を、ネットの連携力の前では、無力化できることが明らかになることでしょう。 

 
国会議員が、詳しく認識してない法案を、全国の覚醒している国民が、国会議員を監視す

る時代になったことは、新しい政治システムが、到来したことを告げています。 

 
皆様、まだ安心できませんが、少し安心してもいいと思ってます。確実に皆様の声は、国

を憂いている、心ある国会議員に届いています。 

 
http://www.freejapan.info/?News  ネットだけ転載フリー 
ジャーナリスト・水間政憲 

 

 

2009/04/21 08:21Commented by しゃちょう さん 

花うさぎさん 
お早うございます。 

 
抗議活動ご苦労様です。 
そしてありがとうございます。 

 

2009/04/21 08:41Commented by 花うさぎ さん 

To しゃちょうさん おはようございます。 
 
>抗議活動ご苦労様です。 
>そしてありがとうございます。 
 
ありがとうございます。 

 
平日の昼間は仕事の関係で難しいのですが、平日夜や土曜・日曜は出来るだけ出たいと

考えています(^^)。四月末から連休にかけては多いですよ。  

 

2009/04/21 08:50Commented by 花うさぎ さん 

・イベントガイド 

 
4月28日を国民の祝日に！ 主権回復記念日国民集会  
 
時  平成21年4月28日（火） 18時00分～21時00分 （17時30分開場） 
場所 九段会館 大ホール 
    東京都千代田区九段南1-6-5 TEL 03-3261-5521 

 

3民主党は心底腐ってる！：イザ！

http://hanausagi.iza.ne.jp/blog/entry/1003307/



    地下鉄東西線・半蔵門線・都営新宿線「九段下」駅4番出口 
内容  登壇者（50音順 敬称略）： 
    井尻千男（拓殖大学日本文化研究所所長） 
    佐藤 守（元航空自衛隊 南西航空混成団司令 空将） 
    田久保忠衛（国家基本問題研究所 副理事長） 
    田母神俊雄（前航空幕僚長） 
    松島悠佐（元陸上自衛隊中部方面総監 陸将） 
入場料  無料 
世話人 井尻千男（拓殖大学日本文化研究所所長） 
     入江隆則（明治大学名誉教授） 
     小堀桂一郎（東京大学名誉教授） 
協賛団体 英霊にこたえる会、産経新聞社正論調査室、昭和史研究所、日本会議、日本

政策研究センター、日本青年協議会、日本保守主義研究会 
協賛放映 日本文化チャンネル桜  

2009/04/21 09:01

Commented by tegetege0103 さん 

花うさぎさん おはようございます。 

 
土曜日は 街宣 お疲れ様でした。 

 
 
赤池議員が法務委員会でカルデロン問題を追及する動画を見ました。 

 
しかし お役人様の答弁というのは相変わらずで・・・ 

 
 
このような保守の先生方を 国民挙げて支援したいですね。 

 
 
種子島から発射するロケット云々 の発言は知りませんでした。 

 
あきれ返りますね。  税金返して！ 

 
 
水間さんの記事・・ 議員の皆様方 今後認識を変えて行かなければ 

 
淘汰されますよ。 まぁ されるべき人は それで構わないのですが。 

 
 
私は テレビは見ないので関係無いのですが 地デジ導入より 

 
全国民にネット環境の整備を義務付ける方が 国益にかなうのでは？ 

 
そうなると 慌てふためく議員さんが・・・（笑 

 
 
政治の事は詳しく知らなくていいんだよ と若い女性に言ってた 

 
どこかの党首が居たような？  

 

2009/04/21 09:23

Commented by 花うさぎ さん 

To tegetege0103さん おはようございます。 
 
>このような保守の先生方を 国民挙げて支援したいですね。 

 
本当ですよね。こういう若い保守派をどんどん育てないと。 

 
>種子島から発射するロケット云々 の発言は知りませんでした。 
 
自衛隊は敵だと思っている左翼と認識が共通してますね。 

 
>全国民にネット環境の整備を義務付ける方が 国益にかなうのでは？ 
 

 

2009/04/21 12:30
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2009/04/21 15:12Commented by すずめめだか さん 

花うさぎさん 沢山の活動に頭が下がります。 

 
私は地方で参加できませんが、今回の女性うんぬんはメールいたしました。 
またNHKで放映されましたアジアの一等国に対してもメールと今日は 
電話を入れました。 
対応した松岡氏が一番にどこが問題なのかと言われましたので 
「なぜあのように暗い内容なのか。」と申しますと 
「最近発見された古い映像なのでモノクロだから」と。 
あの重苦しいナレーションや音楽がこの番組づくりの方向性を明白にしていると私には思

えその点を指摘しました。 

 
追加としてなぜ西暦を使うのかも申し出しておきました。 

 
 
 
   

 

2009/04/21 15:53Commented by 花うさぎ さん 

To すずめめだかさん こんにちは。 
 
>アジアの一等国に対してもメールと今日は電話を入れました。 
 
ありがとうございます(^^)。 
 
>番組づくりの方向性を明白にしていると私には思えその点を指摘しました。 
 
全くその通りで、親日の台湾人、親台の日本人を離反させ、支那中共の台湾侵略の下地

つくりのようにも思えます。チャンネル桜の徹底討論でもそのことを指摘している人がいま

した。 

 
>追加としてなぜ西暦を使うのかも申し出しておきました。 
 
あの時代、NHKは昭和とか（皇紀は当然）大東亜という呼称は使いません。戦後のGHQ
のWGIP、プレスコードを忠実に受け継いでいますから。  

 

2009/04/21 17:39Commented by 花うさぎ さん 

・ニュース 自民党外交部会等の合同部会の模様 [なめ猫♪] 
 
結論から言えば、今後、平場での検討会議が行なわれていくと思われ、 松浪健四郎外交

部会長は、勉強している途中、 という表現で述べた、とのことでした。 つまり、戦いが継

続するということです。  

 
議定書批准に反対意見を述べたのは、 稲田朋美、西田昌二、馬渡龍治、戸井田徹、 稲

葉大和、赤池誠章、各議員だったとのことです。 

 
詳しくは以下に。 

http://genyosya.blog16.fc2.com/blog-entry-1274.html 

 

2009/04/21 19:33Commented by tettui さん 

スレ違いですが時事通信社のニュースについて意見を沿えて紹介します。 

 
http://news.goo.ne.jp/article/jiji/politics/jiji-090421X300.html?isp=0002 
 
＞麻生太郎首相が２１日から始まった靖国神社の春季例大祭に合わせ、神前に供える

真榊（まさかき）の奉納料を納めていたことが分かった。金額は５万円で、私費で払った。

首相が昨年１０月の秋季例大祭の際にも奉納していたことも判明。首相周辺は「戦争で亡

くなった英霊に対する気持ちを表した」と説明しているが、２９日からの訪中を控え、中国

が反発する事態も予想される。また韓国などが懸念を示す可能性もある。＜ 

 
マスコミは自分たちの報道の自由は主張するのに、他人の「信教の自由」は、中国の反
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発、韓国の懸念等と他の国の口を借用して侵害する。 極めて姑息ですね。 
時事通信社は、麻生総理が自費で真榊料を出したことを批判したいなら堂々と自らの名

において行え。 自らの名において行えば憲法が保障する信教の自由を侵害することが

明白であるため他国の口を利用している。 
このような他の国の目線を気にしてものを言う姿勢が国民から「今やマスコミは他国の政

府の指導下にある反日組織」と言われる所以だと自覚しているのだろうか？ 受信料も購

読料も払っていない中国・韓国政府にこれほどおもねられるのは「何か特別の理由があ

るに違いない。」と改めて思わざるを得ない報道である。 

2009/04/21 19:51

Commented by 花うさぎ さん 

To tettuiさん こんばんは。 
 
>「何か特別の理由があるに違いない。」と改めて思わざるを得ない報道であ

る。 

 
いわゆる自虐史観に染まった幹部が多いこと、支那中共に関しては日中記者交換協定

の縛りが効いているのだと思います。 

 
全く同じ思いを持ち、家内に解説していました(^^；。 
 
この報道はおかしい、ニュースとして取り上げる価値があるかないか、も含めてそれを自

らの考えで判断できる日本国民が増えると、既存マスコミは退場となるでしょう(^^)。 

 

2009/04/21 22:01

Commented by ぱと さん 

花うさぎ様 はじめまして 

 
いつも拝見しております。 

 
さて・・ 

 
・・・・・・・・「日本列島は日本人だけの所有物じゃない」・・・・・・ 

 
日本国、その領土・領海・領空のすべては、われわれ日本人のものです。 
先祖代々営々と私たちに繋がるものです。 
故に、大切に次代へ引き継がねばなりません。 

 
・・日本人のものだけじゃない・・・・ 
このような言葉を、いやしくも国政の一端を担う政党の幹部代議士が口にすると

は・・・・・・・・・・・・・・・・・・ 

 
                ・・・・・・・・言葉もありません。  

 

2009/04/21 22:10Commented by 花うさぎ さん 

To ぱとさん こんばんは。 
 
>このような言葉を、いやしくも国政の一端を担う政党の幹部代議士が口にすると

は・・・・・・・・・・・・・・・・・・ 
>               ・・・・・・・・言葉もありません。 
 
御意。日本国の議員の資格は明らかにないですね。 

 
最近、妙に表情が何かに憑かれたような印象を受けてましたが、ここまで酷いともう駄目

ですね。潔く議員辞職すべきでしょう。 
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